

Herr Dziendziol erläuterte die Gründe, die zur Stellung des vorliegenden Antrages geführt haben.

Herr Metz unterstützte einen entsprechenden Prüfauftrag. Die zugrunde liegende Idee sollte geprüft und in weitere Überlegungen einbezogen werden.

Herr Schäfer trug vor, dass voraussichtlich keine der vorgeschlagenen Kreisverkehrsvarianten das Problem der Durchgangsverkehre zufriedenstellend lösen werde. Hierzu bedürfe es, wenn auch gewagter Überlegungen, eine Autobahnauffahrt auf die A 3 vor Birlinghoven zu beantragen.

Herr Hennig wies darauf hin, dass alle angesprochenen Überlegungen im Rahmen der Fortschreibung des VEP aufgegriffen und geprüft würden. Nach ersten Ergebnissen werde ein Anschluss an die A 3 zu einer deutlichen Entlastung führen. Der Landesbetrieb Straßen NRW untersuche parallel in einer verkehrswirtschaftlichen Untersuchung die ganze Region und auf Wunsch der Stadt Sankt Augustin auch die Möglichkeit eines Anschlusses an die A 3 vor Birlinghoven. Ein Abgleich dieser Untersuchungen werde sicher zur Aufhellung beitragen.

Herr Züll und Frau Bergmann-Gries brachten ihre ausdrückliche Unterstützung zu dem Vorschlag von Herrn Schäfer zum Ausdruck.

Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass die Verwaltung aufgefordert sei, im Sinne des Antrages und der weitergehenden Vorschläge aus der heutigen Sitzung eine Prüfung vorzunehmen.